



Architects' Association
of New Brunswick

Association des architectes
du Nouveau-Brunswick

Pour diffusion immédiate : le 7 septembre 2016

Saint John, au Nouveau-Brunswick, choisie comme ville hôte du Festival
d'architecture national de 2018

Saint John (N.-B.) – L'Institut royal d'architecture du Canada (IRAC) et l'Association des architectes du Nouveau-Brunswick (AANB) ont le plaisir d'annoncer que Saint John, au Nouveau-Brunswick, a été choisie comme ville hôte du Festival d'architecture annuel de 2018.

Le Festival de l'IRAC se tient chaque année dans une ville différente du pays. L'événement de quatre jours amènera plus de 350 délégués à Saint John pour participer à des séances de formation continue, des visites guidées, des cérémonies de remise de prix et diverses activités spéciales au sein de la communauté. En 2008, le Festival s'était tenu à Fredericton.

« L'Association des architectes du Nouveau-Brunswick et ses membres sont très enthousiastes à l'idée d'accueillir le Festival dans notre province », a déclaré Darroch White, président de l'AANB.

« En 2018, l'AANB célébrera les 85 ans de l'excellence en architecture et dans le cadre de notre année de célébrations, nous nous réjouissons d'accueillir nos collègues des quatre coins du Canada. Le comité organisateur local, sous la direction de l'architecte Malcolm Boyd, de Saint John, a déjà commencé à élaborer des plans pour accueillir tout ce monde à Saint John. »

Le Festival est un partenariat entre l'Institut royal d'architecture du Canada, l'Association des architectes du Nouveau-Brunswick et la ville hôte, la Ville de Saint John.

« Saint John est la plus ancienne ville constituée du Canada et elle est riche de 225 ans de patrimoine et d'architecture », a pour sa part déclaré Shawna Dickie-Garnhum, directrice des ventes, Discover Saint John. « Nous avons la collection d'architecture commerciale du 19^e siècle la plus intacte au pays et nous avons bien hâte de présenter tout ce que la ville a à offrir. »

Le Festival se tiendra du 30 mai au 2 juin 2018. Comme tous les autres festivals, il comprendra une foule d'activités pour les délégués, mais aussi des activités communautaires et des activités spéciales ouvertes au public.

« Le Festival sera un événement à ne pas manquer pour les membres de la profession et il sera également une occasion d'établir des liens avec la communauté élargie », a ajouté Darroch White. « Par les activités communautaires, les conférences et les visites guidées spéciales, nous voulons célébrer avec le public et lui montrer comment l'architecture influence et bâtit nos communautés, notre province et notre pays. »

Nous donnerons plus de détails sur les conférenciers et les activités du Festival au cours des prochains mois.

L'Association des architectes du Nouveau-Brunswick est l'organisme de réglementation de la profession qui promeut et maintient les normes d'exercice de l'architecture dans la province. Pour un supplément d'information sur l'Association et la prestation de services d'architecture au Nouveau-Brunswick, visitez le www.AANB.org.

L'Institut royal d'architecture du Canada est le principal porte-parole de l'architecture au Canada et il représente quelque 5 000 membres. L'IRAC plaide en faveur de l'excellence dans le cadre bâti, œuvre à démontrer comment la conception améliore la qualité de vie, et promeut une architecture responsable qui tient compte d'importantes questions de société.

--30--

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Karen L. Chantler, Hon. MRAIC, directrice générale
Association des architectes du Nouveau-Brunswick
Tél. : 1-506-433-5811
aanb@nb.aibn.com

Ou

Dawn Binns, associé
Insight Brand and Marketing Studio
Cell : 1-902-393-2050
db@insightstudiopei.com